

RHÔNE

Les entreprises innovantes à l'honneur



La 15^e édition de la Fête de l'entreprise s'est tenue jeudi 30 janvier à la halle Tony-Garnier. Photo Le Progrès/Richard MOUILLAUD



www.lafetedelentreprise.fr



PARTENAIRES



PARTENAIRE ASSOCIÉ





13 entreprises ont été récompensées pour leur dynamisme et leurs innovations lors de cette 15^e édition de la Fête de l'entreprise. Photo Le Progrès/Richard MOUILLAUD

Lyon 15e fête de l'entreprise

13 patrons en lumière

La Fête de l'Entreprise célèbre cette année sa 15^e édition. Organisée par le Groupe Progrès en partenariat avec la Confédération des petites et moyennes entreprises (CPME) du Rhône, elle met en lumière des entreprises qui font rayonner la région. Près de 2 500 invités y ont assisté ce jeudi 30 janvier à la Halle Tony-Garnier. Treize patrons ont ainsi été honorés pour leur dynamisme, leur vision de l'avenir, leur pari sur les technologies nouvelles, le développement durable ou la transition écologique. « C'est le rôle de notre journal de saluer les belles initiatives des entrepreneurs qui se dépensent sans compter pour construire l'avenir », a souligné Pierre Fanneau, DG du Progrès, en ouvrant la soirée.



2500 invités étaient au rendez-vous à la halle Tony-Garnier. Photo Le Progrès/Richard MOUILLAUD



Trophée du Made in Auvergne Rhone Alpes remis par Florence Verney- Caron, vice-présidente déléguée à la culture et au patrimoine, à Guillaume Poutrel, fondateur d'Irrésistiblement Lyon.
Photo Le Progrès/Richard MOUILLAUD



Trophée de l'environnement remis par Elodie Babkine, directrice commerciale d'EDF, à Jean Marc Ambroisy, co-fondateur de Bionatis. Photo Le Progrès/Richard MOUILLAUD



Trophée de la TPE de l'année remis par Eric Luc, directeur des relations extérieures de Fiducial, à Lionel Corgie, dirigeant de PMH Vinicole.
Photo Progrès/Richard MOUILLAUD



Trophée de la transmission d'entreprise remis par Eric Vial, directeur des établissements Renault Grand Lyon, à Thomas De Parisot, gérant de Rentacar.
Photo Le Progrès/Richard MOUILLAUD



Trophée de la responsabilité sociétale de l'entreprise remis par Guillaume Thiollier, directeur Distribution courtage d'Alptis, à Patricia Gros et Laurence Chevallet, de la société Handishare.
Photo Le Progrès/Richard MOUILLAUD



Trophée du meilleur espoir de l'année remis par Isabelle Autissier à Thomas Bavarel, fondateur de Silkhom. Photo Progrès/Richard MOUILLAUD



Le trophée de l' innovation sociale remis par Pierre Fanneau, directeur général du Groupe Progrès à Remy Pitaval et Lucas Gebhardt société Mobee Travel.
Photo Le Progrès/Richard MOUILLAUD